



communiqué

N°: 92
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 4 JUIN 1982

VISITE EN THAÏLANDE DU
SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES,
19-21 JUIN 1982

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une visite officielle en Thaïlande du 19 au 21 juin 1982 à l'invitation du ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande, le maréchal de l'air Siddhi Sawetsila. Cette première visite en Thaïlande d'un secrétaire d'Etat canadien aux Affaires extérieures donnera suite à la visite que le ministre Siddhi avait effectuée à Ottawa en avril 1981.

Les relations canado-thaïlandaises, qui ont toujours été étroites, ont été renforcées ces trois dernières années par l'appui du Canada à ce pays de la ligne de front, étant donné la menace que pose à la Thaïlande le maintien au Cambodge d'une force vietnamienne d'occupation de plus de 200,000 hommes et le flot des réfugiés indochinois, dont plus de 500,000 ont reçu premier asile en Thaïlande. Le Canada a été impressionné par la manière humaine avec laquelle la Thaïlande a traité ses sérieux problèmes de réfugiés, et y a répondu favorablement. Le Canada a voulu établir avec la Thaïlande une relation plus large et mutuellement avantageuse fondée sur un resserrement des liens économiques et visant à appuyer le désir de la Thaïlande de maintenir la paix et la stabilité par une amélioration du niveau de vie de sa population. Cette relation comprend l'apport d'une aide au développement et une intensification des liens commerciaux avec cette forte économie de libre marché.